

## Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel kesiapan Penanganan bencana Alam Banjir dan tanah longsor tahun 2022 di Kab Batola

Maskuri - [BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID](http://BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID)

Nov 29, 2022 - 16:18



*Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel kesiapan Penanganan bencana Alam Banjir dan tanah longsor tahun 2022 di Kab Batola*

BARITO KUALA -Bertempat di Halaman Polres Batola Jln. Gt. M. Seman No. 1 Marabahan Kab. Batola Prov.Kalsel telah dilaksanakan Apel kesiapan dalam rangka Penanganan bencana alam Banjir dan tanah longsor tahun 2022di Kab. Batola. Bertindak sebagai Pimpinan Apel Seketaris Daerah Kab. Batola Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc.Selasa (29/11/2022)



Pasukan Peserta Apel terdiri dari, Seluruh personel jajaran Polres Batola, Satu SST dari Kodim 1005/Btl, Satu Regu dari Polair Batola, Satu SST dari Senkom Batola, Satu SST dari BPBD Batola.

Amanat Kapolda Kalsel yang dibacakan Pimpinan Apel. Yang pada intinya isinya, Apel siaga penanganan bencana banjir dan tanah longsor ini dilaksanakan sebagai wujud kesiap siagaan Polda Kalsel bekerjasama dengan Instansi terkait lainnya untuk mengantisipasi bencana alam seperti banjir, tanah longsor puting beling yang biasa terjadi Di wilayah Kalsel. Khususnya saat memasuki musim.penghujan seperti saat ini.

BMKG memprediksi pada bulan Nopember 2022 sampai Februari 2023 diberbagai wilayah indonesia berpotensi terjadi cuaca ekstrim seperti hujan lebat disertai petir dan angin kencang. Di kalsel yang terdampak paling parah adalah Kab. HSU Hal tersebut tentunya menjadi atensi kita bersama untuk berupaya dan berusaha mengantisipasi dan kesiapsiagaan melalui langkah awal berupa pelaksanaan Apel penanggulangan bencana alam yang kita laksanakan pada hari ini.

Hal terpenting dalam penanganan bencana ini adalah keterlibatan seluruh lapisan masyarakat aparat pemerintah dan TNI serta seluruh stakeholder terkait untuk bersama2 menyatukan tekad dalam mengatasi bencana. Kita harus melakukan aksi nyata pada tataran Preventif untuk meminimalisir kerugian maupun jatuhnya korban.

Hadirin para peserta APEL sekaligus sebelum mengakhiri amanat ini selaku kapolda kalsel menghimbau seluruh pemangku kepentingan terkait membangun komunikasi dan kerjasama yang baik serta mempersiapkan diri dengan pengecekan perlengkapan serta mengupdate kembali pemetaan daerah rawan

Di wilayah Kalsel guna mengantisipasi kemungkinan bencana tersebut.

Kegiatan tersebut di hadiri oleh, Sekda Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P, Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Wakapolres Batola Kopol Letjon Simanjorang, Pasi Ops Dim 1005/Btl Kapten Cba Joko Sutikno, Ketua Senkom Batola Bpk. Suwanto, Para Kabag dan Kapolsek jajaran Polres Batola.(PENDIM 1005)